

## 22 Kolam Terpal Lele Disalurkan BSB Cabang Muara Beliti ke Warga Desa Durian Remuk

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID](http://MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID)

Feb 9, 2022 - 18:09



MUSIRAWAS SUMSEL - Bank Sumsel Babel (BSB) Cabang Muara Beliti, melaksanakan kegiatan Penyerahan Bantuan CSR, Sumsel Mandiri Pangan 2021, Program Gubernur Sumatera Selatan, kepada 22 Kepala Keluarga (KK), di Desa Durian Remuk.

Pelaksanaan penyerahan CSR tersebut diserahkan di Kantor Desa Durian Remuk, Desa Durian Remuk, Kecamatan Muara Beliti, Kabupaten Mura, sekitar pukul 13.00 WIB, Selasa (8/2/2022).

Penyerahan CSR tersebut diserahkan langsung oleh, Pimpinan Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, Wendy Dwi Ayu SURIANTY kepada Wakil Bupati Mura, Hj Suwarti Burlian, didampingi Kepala Dinas Perikanan, Hj Nurhasanah Yosef, Kades Durian Remuk, Surya serta para tamu undangan.

Dalam kesempatan itu, Pimpinan Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, Wendy Dwi Ayu SURIANTY, mengatakan bahwa Penyerahan Bantuan CSR Sumsel Mandiri Pangan ini, merupakan Program Gubernur Sumsel, H Herman Deru, dan telah diluncurkan di Kabupaten Lahat beberapa waktu lalu.

"Dan, untuk Bank Sumsel Babel, berkontribusi dalam bentuk penyaluran CSR, berupa bibit ikan dan tanaman, begitu juga diseluruh kantor cabang di setiap kota dan kabupaten," kata Wendy Dwi Ayu SURIANTY.

Wendy sapaanya menjelaskan, dan hanya saja tahapan pelaksanaan dan waktunya berbeda-beda tergantung kepada kantor cabang Bank Sumsel Babel, mekanismenya ada yang berkelompok dan ada yang mengusulkan serta lain-lain.

Tentunya, sebelum penyaluran CSR ini melalui tahapan panjang, karena Bank Sumsel Babel pemilik dana dan akan disalurkan CSR berupa bibit ikan dan tanaman, namun takutnya CSR tidak tepat sasaran, maka sebab itu melibatkan bantuan Dinas Perikanan, Dinas Ketahanan Pangan dan Dinas Pertanian dan Peternakan serta penyuluh.

"Ketahanan pangan sarannya dari rumah tangga, dan rumah tangga merupakan bahan pokok sendiri, oleh sebab itu merubah mindset Konsumtif hingga menjadi Produktif," jelas wanita mengenakan hijab ini.

Lebih lanjut, Wendy menjelaskan, untuk rincian CSR yang disalurkan ke 22 KK diantaranya, 22 unit kolam terpal bulat, 1000 bibit ikan lele, 52 sak pakan ikan seberat 1.560 Kg pakan lele, 10 pcs cabai atau 220 polybag cabai, 10 pcs tomat atau 220 polybag tomat.

Dan, mengenai wilayah yang mendapatkan CSR, hal tersebut ditentukan oleh Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Sumsel, kita hanya menunggu informasi dimana lokasi CSR akan disalurkan.

Dan, mengenai apakah akan berkelanjutan, besar kemungkinan akan berkelanjutan, hanya saja kita coba dulu, dan nantinya apabila memungkinkan maka akan berkelanjutan.

Selain itu, nantinya selama sebulan sekali, akan dilakukan evaluasi (Pemantauan), kemudian pihak dinas terkait dan penyuluh juga siap mendampingi akan melakukan pemantauan selama seminggu sekali.

Artinya, kegiatan ini jangan cukup sampai disini dan seremonial saja, maka oleh sebab itu, diinformasi dengan kades, lurah dan camat.

"Kemudian, sebenarnya, banyak yang bisa diolah, melalui CSR kan ada potensi pembiayaan kur, misalnya sudah satu tahun, kalau prospek bagus, masyarakat butuh bantuan, maka kita bisa bantu, tetap tergantung masyarakat aktif dan bank aktif," ucapnya.

Wendy berharap, dari Penyerahan Bantuan CSR, Sumsel Mandiri Pangan 2021, pertama masyarakat lebih kenal dan merasa dekat dengan Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, kehadiran kami untuk membantu masyarakat, jangan dipandang masuk kantor bank, seram kami bisa bantu hal kecil hingga besar.

Kedua, Ini bagian komitmen Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti untuk membantu Pemerintah Kabupaten Mura, namun tetap selaraskan dengan program pemerintah dalam hal ini, bupati dan wakil bupati, jadi kehadiran kami ada manfaat.

"Dan, terakhir berharap masyarakat lebih kenal dengan Bank Sumsel Babel cabang Muara Beliti, yang dulu kesannya hanya kantor capem kini menjadi cabang, kalau memang masyarakat butuh mengenai pendanaan marila datang ke Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, walaupun sekedar mencari informasi, jadi jangan takut ke bank kami siap menerima dan melayani," tuturnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Mura, Hj Suwarti Burlian mengucapkan terima kasih kepada Ibu Pimpinan Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, atas penyaluran CSRnya di Desa Durian Remuk.

"Saya, mewakili Pemda Mura, dan warga menerima bantuan, mengucapkan terima kasih kepada, Pimpinan Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti, Wendy Dwi Ayu Surlianty," kata Wabup.

Wabup menjelaskan, semoga bantuan ini dapat membantu warga dalam bertahan hidup, dapat meningkatkan masyarakat dalam kebutuhan pangan, serta meningkatkan gizi keluarga,

"Serta, semoga menjadi penunjang perekonomian dan kesejahteraan Mura," kata Hj Suwarti.

Lebih lanjut, Hj Suwarti selain itu semoga kegiatan ini terus berkelanjutan diseluruh wilayah Kabupaten Mura. Karena sangat membantu masyarakat khususnya dalam bertahan hidup dimasa pandemi Covid 19 ini.

"Saya juga berpesan, kepada dinas terkait, baik Dinas Perikanan, Dinas Ketahanan Pangan dan Dinas Pertanian dan Peternakan serta penyuluh, untuk terus dibantu, diawasi," harap Wabup.

Senada, disampaikan, Kades Durian Remuk, Surya juga mengucapkan terima kasih atas bantuannya melalui penyaluran CSR.

"Saya atas nama pribadi dan pemerintah desa serta warga penerima CSR, mengucapkan terima kasih kepada Bank Sumsel Babel Cabang Muara Beliti," kata Surya.

Surya menambahkan, pastinya CSR yang disalurkan akan dirawat dengan sebaik-baiknya, sehingga kedepannya nanti, bantuan CSR kembali diterima

didesa kami, dan syukur-syukur lebih banyak warga yang bisa menerima CSR dan lainnya. (LK/dod)